



卓話

イニシエーションスピーチ

会員 大熊 宏幸君

昨年7月1日に入会させていただきました(株)稲葉商店の大熊でございます。伝統ある沼津ロータリークラブに温かく迎えていただき、大変光栄に感じております。また、入会後の1年は緊張の中にも楽しく過ごさせていただいており、これも先輩会員の皆様のおかげと感謝しております。

私は1968年11月に市内下河原町で生まれ、現在48歳です。その内の大半の人生をこの沼津で過ごしてきました。記憶の中の当時の沼津は、まるで映画「ALWAYS三丁目の夕日」のように昭和の色濃く、自然と人の温かみを強く感じる、それでいて急速に町の景色が変わっていく、そんな時代だった気がします。そのような背景の中、私は地元の幼稚園、小・中・高校と進みましたが、幼少期は人見知りかひどく、どうしても幼稚園へ行くのが嫌で入園後3ヶ月で一度退園し、「年中」から再入園するという有様でした。また、体も小さく虚弱で小学1年の終わりに肺炎で2ヶ月ほど入院し、2年生への進級を病院で迎えたこともありましたが、しかし、学年が進むにつれ徐々に体力もつき、友達と狩野川や千本浜を遊び場に駆け回るようになりました。中学時代は、当時新設のサッカー部で埃まみれでボールを追い回すと同時に生徒会活動にも携わる日々でした。高校に入学すると、ボート部へ入部し手や踵、尻の皮が剥けるほど練習する一方、友人たちとのバンド活動にも夢中でした。中学・高校にかけては、今も交流が続くたくさんの良き友人達との出会いに恵まれ、とても充実した日々だったと思います。高校卒業後は大学への進学はせず、東京での2年間の生活を挟むこととなりますが、やはり生まれ育ったこの沼津で働きたいとの思いから、遠縁の叔父が役員をしていた江戸時代から続く建設資材の販売会社に入社をしました。5年程勤め、その後ある出会いに恵まれ同業の現在の会社に入社、今に至っております。当社はセメントや生コンの販売、内装工事業を柱に大手ゼネコンから地元ゼネコンまでを顧客として、県内では一定の知名度と信用を得ながら事業展開をしておりますが、当社が静岡市内にあるため、沼津を中心とした県東部での認知

度が今一つ低く、今後は沼津RCの皆様のご友情も賜りながら頑張っていきたいと考えております。

次年度は副SAAを拝命いたしました。わからないこと、不慣れなことも多く皆様にもご迷惑をおかけすることが多々あるかと思いますが、「驚馬十駕」という荀子の言葉もございます。ロータリーの理念に沿ったスムーズな例会運営ができるように頑張りたいと思いますので、今後ともご指導のほどよろしく願いいたします。



沼津RC親睦ゴルフコンペ開催
2017.6.10(土) 於:新沼津カントリークラブ

天候に恵まれ、予定通り親睦ゴルフコンペを開催できました。結果は、1位實石君、2位森藤君、3位石川(秀)君でした。参加者の皆様お疲れ様でした。参加者 實石君、森藤君、石川(秀)君、北澤君、吉野君、峯尾君、望月君、大村君、藤田君、塚本君、大友君、森藤真以様

幹事報告

1. 例会変更のお知らせ

富士…6/21(水)は特別休会
富士山吉原…6/29(木)は夜間例会
会長幹事慰労会

富士宮…6/26(月)は夜間例会
会長幹事慰労会

新富士…6/27(火)は6/24(土)期末例会

2. 6/10(土)~14(水)RI国際大会(米アトランタ)

スマイル・ボックス

積君…大熊さん、イニシエーションスピーチがんばってください。

渡邊(洋)君…先日の千本をよくする会にたくさんの方にご参加いただきありがとうございます。やっとな晴れました。

<p>A</p> <p>◎向坂 ○金子 高地 北澤 野際 服部</p>	<p>M</p> <p>吉野 村上 石川(三) 細澤 大村 三好</p>	<p>D</p> <p>◎實石 ○渡辺(芳) 杉山 楠木 勝呂 渡邊(雅)</p>
<p>B</p> <p>◎森藤 ○道前 藤田 山本 石渡 石川(秀) 積</p>	<p>7-9月度 テーブル編成表 (委員会順) ◎マスター ○サブ</p>	<p>E</p> <p>◎渡邊(洋) ○峯尾 寺田 白壁 辻 奥村 渡邊(真)</p>
<p>C</p> <p>◎大友 ○上田 能見 渡邊(秀) 長橋 山口</p>		<p>F</p> <p>◎東 ○峯村 清 塚本 望月 渡邊(好) 大熊</p>